



## #ELECCIÓN DE CONSEJEROS

## Advierten de altos costos

◦ La propuesta de elegir mediante el voto popular a consejeros y magistrados electorales tiene un costo superior a los ocho mil millones de pesos, lo que con-

**PONEN EN MARCHA TRABAJOS**

- La Cámara de Diputados creó un grupo para analizar las iniciativas.

trasta con el principio de austeridad que busca el propio gobierno en su iniciativa de Reforma Electoral, señala un estudio del Instituto Belisario Domínguez (IBD).

El documento Ventajas, costos y riesgos de la elección popular, afirma que la iniciativa del Ejecutivo ofrece beneficios como el fortalecimiento de la democracia, pero costosa. **REDACCIÓN**